



Regierungsratsbeschluss vom 10. März 2020

Anzug Beat Leuthardt und Konsorten betreffend nachhaltigeres und flexibles Basler Tramnetz (Mehr Netznutzen bei Umleitungen dank Weichen)

P175238

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Beat Leuthardt und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

Der Regierungsrat setzt sich für mehr Flexibilität im Tramnetz ein. Davon profitieren die Kundinnen und Kunden bei Umleitungen. Zudem kann der Betriebsaufwand für die BVB reduziert werden. Die Tramverbindungen am Claragraben und Petersgraben tragen wesentlich zu mehr Netzflexibilität bei. Aktuell prüft das Bau- und Verkehrsdepartement zusammen mit der BVB weitere kurze Schienenverbindungen im städtischen Tramnetz auf ihren Nutzen. Im Rahmen der nächsten Berichterstattung zur Tramnetzentwicklung wird der Regierungsrat dem Grossen Rat geeignete, technisch machbare Gleisverbindungen aufzeigen.

